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今号の主な内容 
◇医療技術者団体協議会第2回幹事会及

び通常総会出席報告 

◇自由民主党 組織運動本部 「主要団

体実務者研修会が開催される」 

 

 

日本臨床検査技師連盟ニュース 

◇◆連盟ニュース◆◇ 

医療技術者団体協議会第2回幹事会及び通常総会出席報告 

令和3年8月26日（木）15時よりルポール麹町3階

「アメジスト」において医療技術者団体協議会第2回

幹事会が開催されました。新型コロナウイルスの感

染拡大により東京への出張が叶わなかった日技連の

椙山代表の名代として幹事長である深澤が代理で参

加させていただきました。 

また、この協議会の会長は元参議院議長の伊達忠

一先生、副会長は日臨技会長の宮島喜文参議院議

員、理学療法士協会の小川克巳参議院議員、診療放

射線技師会の畦元将吾衆議院議員、幹事団体には日

本作業療法士協会、日本歯科技工士会、日本診療放

射線技師会、日本理学療法士協会、と日本臨床検査

技師連盟が名前を連ねています。 

冒頭この団体の会長をお努めいただく伊達先生の

挨拶に続いて、秋口に予定されている次期衆院選で

の畦元議員への支援要請に関して各団体へお諮りし

たところ、満場一致で積極的なご支援をさせていた

だきこととなりました。次に協議会事務局から昨年

12月5日に開催した医療技術者団体協議会政策懇談会

において同意を得られた。 

この協議会の発足について将来的には政治団体と

して法人格取得を目指す組織として活動促進を図る

とのことで、組織図の説明、規約の提案、会員規程

の提案がなされた。様々な意見も出されたが、16時

より開催される総会への議案としてそのまま提出さ

れた。 

続いて16時より「エメラルド」にて本協議会の通

常総会が開催されました。参加団体は別表１のよう

に17団体で構成されています。協議会長の伊達忠一

先生の挨拶の後で、畦元将吾衆議院議員の挨拶が行

われました。その後、医療技術者団体協議会の再編

に関する経過報告が協議会事務局より行われまし

た。 

今回は「医療技術者団体協議会」の概要や規約に

ついてご参加いただく団体からの承認をもらうため

の総会でしたが、以下のような異論が続出し今回の

議題の承認は得られず、後日事務局（日衛協）から

修正案が出るとのことでした。 

【主なご意見】 

・政治団体としての位置づけであると医療団体とし

ては会費の納入が困難である。 

・そもそも規模の小さな団体に対して同一の金額を

納付するのは困難 

・50万の会費が高すぎるので常識的な範囲で少なく

してほしい（最初から高い事務所なんて要らない） 

・会費の納入について職能団体が払うのか？連盟を

持っているところが払うのかそのあたりも明確に示

してほしい 

・グループ分けも会員割合で分けただけなので、再

考をお願いしたい 

                文責 深澤恵治 
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 去る8月5日（木）に自民党組織運動本部による主要

団体実務者研修会が開催され、本連盟からは滝野事務

局長が参加した。 

 研修会は2部構成となっており、第1部では二階俊博

幹事長の挨拶の後、山口泰明選挙対策委員長からも挨

拶があった。その後、小野寺五典（元防衛相）組織運

動本部長が「総選挙に臨む党の姿勢」という題で講演

された。 

 第2部では具体的な「最新の選挙実務」について党

本部の選挙対策本部および広報本部からの講演と、自

由民主法曹弁護士から「政治活動と選挙運動」と題し

て、選挙期間前および期間中における注意点等を、事

例を参考に解説がなされた。特にインターネットや

SNSを用いた選挙運動に関して、詳細なパンフレット

「ネット活用マニュアル」が配られ丁寧に解説がなさ

れた。特にコロナ禍における団体の感染対策を踏まえ

た政治活動・選挙運動については、普段のような活動

に制限があるため、そのぶんインターネットは「有

効」、「簡単」、「安価」の三拍子揃ったツールであ

り、積極的に活用するべきと推奨していた。 

しかし、ネットに関するトラブルも多々あり、注意が

必要との事であった。 

 何れにしても、発信内容や、文言について十分に

気をつける必要があり、迷ったら党本部で相談に

乗って頂けるということなので大いに活用していき

たい。当面は、総選挙に向けて期日前投票制度また

は不在者投票制度を積極的に活用するよう情報を拡

散していければと考えている。 

以上のことから当連盟も、インターネットを使用し

た方法を意識しながら、使用できるツールを使用し

ていきたい。 

 

自由民主党 組織運動本部 「主要団体実務者研修会が開催される」 

 

「有効」「簡単」「安価」 

三拍子そろったネットツールを最大限利用

しましょう 

日本臨床検査技師連盟のホームページ

（http://www.jamt-renmei.org/)から簡単に入

会ができるようになりました。 

また日本臨床検査技師会の

入会時に同時入会していた

だきますと自動引き落としが

簡単になります。 

 


